



園だより 5月号

2024年 NO2

～みんなが大きたくたくましく育ちますように～

新緑の鮮やかなすがすがしさを感じる季節となりました。心地よい風にふかれ、園庭のこいのぼりも「子どもたちが健やかに成長してほしい」と願っているように元気に泳いでいます。

新年度がスタートして1か月が過ぎ、新しい環境・園生活にも少しずつ慣れてきて笑顔も見られるようになりました。保育者に抱っこしてもらって安心し、興味、関心も広がって探索したり、お友だちと一緒にあそんだり、園庭や保育室で元気な声が聞かれています。ゴールデンウィーク明けは、ちょっぴり泣けてしまうことも予想されますが、子どもたちが楽しく伸びやかに日々の生活が送れるようにしていきたいと思ひます。

<5月の行事予定>

- * 8日(水) 5歳児保育参加(～6/13迄)
 - * 9日(木) 避難訓練(火災)
 - * 16日(木) 0歳児健診・乳児春の健診
 - * 17日(金) 交通安全教室
 - * 24日(金) お弁当の日
- (2歳児, 幼児クラスはお弁当持参)
☆詳細はクラスだよりをご覧ください。

保護者の皆様

ありがとうございます

2023年度の保護者会より保育園に寄付金(68,000円)をいただきました。ありがとうございます。子ども達の砂場遊具を購入させていただきました。大事に使わせていただきます。



ちょこっとエピソード <給食の場面> 5歳児

*給食をほとんど食べ終えたA君が、スナップエンドウ1本と汁の具やおかずが少しだけ器に残っていたのを片付けようとした所、(園)「少し残っているから集めて食べられるかな?」(子)「え?」(園)スプーンで集めながら「この一つ一つが命なんだよね」(子)「知ってるよ」と集めたのをパクッと食べました。スナップエンドウは、(子)「〇君が美味しくないって、だから食べない」(園)「そうなの、でも給食の先生が皆のために作ってくれたんだけどな、そう!緑の野菜を食べると目がよく見えるようになるんだって」(子)すると暫く考えて、パクリと食べ始めこちらを見ていたので、(園)「いい目になってきたよ」(子)目を見開いて笑顔を見せてくれました。～食事を通して食べ物大切さや自分の体、相手を大事に思うことなどに繋がる一場面でした～

園からのお願い

*これまでお便り(園、保健、給食、各クラスだより)を紙ベースで配布していましたが、5月からホームページの方へ掲載することに変更いたしましたので、そちらで必ずご確認お願いいたします。

*給食の献立表は、これまで通り、紙ベースで配布いたします。よろしくお便りいたします。

